

令和4年9月20日

保護者様

横浜市立岡村小学校

校長 川村真弘

今朝のメール接続不可及び緊急災害等の対応確認

日頃より本校教育活動にたいし、ご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、今般の台風14号でも大きな被害が各地で起こっています。保護者の皆様と一緒に、お亡くなりになられた方へ衷心よりお悔やみ申し上げ、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げたいと存じます。

ところで、本校でも今朝の登校時間帯は大雨の影響を受けました。早朝より念のために配信したメールは、通信会社でのアクセス集中の影響を受け、接続不可となり、本校のメールも各家庭に配信されませんでした。

結果的に学校への問合せの電話が数多く寄せられました。配信内容は、4月配付プリントや過日台風11号発生時にも臨時配付したプリントと同じです。

学校からは、あくまでも安全啓発の意味でメール配信を考えています。今後においても同じような通信エラーは発生する可能性がありますので、天候等の影響で登校を迷うときは4月配付の**保存用**「横浜市立岡村小学校緊急災害等の対応」をご覧くださいませようお願いします。

なお、学校では周知及び緊急性が高い場合はメール内容をホームページにも掲載しています。一度、閲覧くださいますようお願いいたします。

【追記】 マチコミより、9月20日午前7:00

アクセスが集中し接続しづらい状況が発生しています。大変申し訳ございません。

ただいま復旧作業を行っております。大変ご迷惑おかけいたしますが今しばらくお待ちください。